

# Stadtradeln: Warnwesten fürs Team

---

*Von Sabine Polster*

8. Mai 2024, 12:45





**Düsseldorf.** Zum dritten Mal findet am Pfingstmontag, 20. Mai, im Rahmen des Stadtradelns die Fahrrad-Wallfahrt zum Kloster Knechtsteden statt. Nach der letzten Fahrrad-Wallfahrt kam der Wunsch auf, ein gemeinsames Erkennungszeichen für alle Teilnehmenden zu gestalten. Dies wurde nun in Form von einheitlichen, neongelben Warnwesten mit der Aufschrift „Team Katholisches Düsseldorf“ umgesetzt. Wer Interesse an einer Weste hat, kann diese zu einem Kostenbeitrag von zwei Euro per E-Mail bestellen: [info@katholisches-duesseldorf.de](mailto:info@katholisches-duesseldorf.de) (mailto: [info@katholisches-duesseldorf.de](mailto:info@katholisches-duesseldorf.de)). Zu kaufen gibt es die Westen außerdem am Sonntag, 12. Mai, ab 10 Uhr bei der Fahrradsegnung der Dominikaner an der Kirche St. Andreas sowie zum Start der Fahrrad-Wallfahrt am Pfingstmontag, 20. Mai, um 10 Uhr an St. Lambertus.

Eine individuelle Radanreise ist ebenso möglich. Außerdem gibt es eine Statio und Sammelpunkt mit anderen Gruppen um 11.30 Uhr an St. Gabriel in Dormagen-Delrath, Johannesstraße 73. Von dort können dann gemeinsam die letzten Kilometer bis Knechtsteden gefahren werden. Stadtdechant Frank Heidkamp feiert um 14 Uhr in der Basilika des Klosters Knechtsteden mit allen eine Pilgermesse. Das Thema lautet: „Feuer und Flamme sein“. Die musikalische Gestaltung übernimmt „Chor und Band Neue Wege“ aus dem Düsseldorfer Rheinbogen. Beim Pfingstfest des Klosters gibt es zur kleinen Stärkung vor und nach dem Gottesdienst kalte Getränke, Würstchen, Waffeln und Ähnliches. Weitere Infos rund um das Stadtradeln, die Wallfahrt, Radtouren, Fahrradsegnungen und Vorträge gibt es hier. ([/sites/katholisches-duesseldorf/.content/blogentries/be\\_00388.xml](/sites/katholisches-duesseldorf/.content/blogentries/be_00388.xml))

(</system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp>)